

Perwakilan Satkamling Polres Sumbawa Akhirnya Keluar Sebagai Juara I Lomba Satkamling Polda NTB tahun 2023

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 21, 2023 - 13:21



Mataram NTB - Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) RW 5 Kelurahan Pekat Kabupaten Sumbawa akhirnya keluar sebagai juara Pertama (I) Lomba Satkamling Tingkat Polda NTB dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 disusul perwakilan Polres Lombok Timur pada juara kedua dan perwakilan Polres Bima kota di juara ke tiga.

Satkamling dibawah Pembinaan Bhabinkamtibmas Kelurahan Pekat Bripka Ary Tri Yuswanto tersebut bernaung dan mewakili Polres Sumbawa pada Lomba Satkamling Polda NTB tahun 2023.

Penyerahan Piala dan Penghargaan sebagai juara pertama tersebut di serahkan langsung Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto dalam Apel Satkamling Polda NTB tahun 2023 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (21/06/2023).

Hadiah berupa piala, penghargaan dan dana pembinaan tersebut diterima langsung oleh Ketua Sat Kamling RW 5 Kelurahan Pekat Agus Saefullah yang didampingi oleh Lurah Pekat, Kecamatan Sumbawa, Kabupaten Sumbawa.

"Alhamdulillah bahwa apa yang telah kami upayakan selama ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kami berbuah manis. Keluar sebagai Pemenang pertama dalam Lomba Satkamling ini tentu akan membangkitkan motivasi kami untuk bisa mempertahankan dan bahkan lebih ditingkatkan lagi sesuai arahan Bapak Kapolda,"Ungkap Ketua Satkamling RW 05 Kelurahan Pekat, Sumbawa Agus Saefullah usai menerima piagam dari Kapolda NTB.

Selaku pembina utama Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) kabupaten Sumbawa, Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P., dikesempatan lain mengatakan bahwa apa yang diraih oleh Sat Kamling di wilayah hukumnya merupakan hasil kerjasama yang baik antara seluruh masyarakat di lingkungannya.

"Kami atas nama keluarga besar Polres Sumbawa menyampaikan Apresiasi kepada seluruh masyarakat Sumbawa pada umumnya dan lebih khusus kepada masyarakat di RW 05 Kelurahan Pekat, Kecamatan Sumbawa yang telah menunjukkan kerjasama yang solid dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungannya,"Ucap Kapolres Sumbawa.

Penting ini harus tetap dipertahankan, dan kepada seluruh Satkamling yang ada di kabupaten Sumbawa agar meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing karena dalam waktu yang tidak lama lagi akan memasuki tahun Pemilu, dimana pada tahun politik 2024 mendatang tentu banyak hal yang harus diwaspadai agar Kamtibmas di lingkungan masing-masing tetap terpelihara.

"Selamat Kepada RW 05 Kelurahan Pekat, semoga apa yang diraihnya akan menjadi motivasi kita semua terutama Satuan-satuan Keamanan Lingkungan lainnya yang ada di Kabupaten Sumbawa,"tutupnya. (Adb)